

ABSTRAK

M Syahrizal Afan (1940310037) angkatan 2019 dengan judul “**Strategi Dakwah Gerakan Pemuda Anzor Dalam Mencegah Kenakalan Remaja Keluarga Tenaga Kerja Indonesia (TKI) di Desa Jlegong Keling Jepara**” Skripsi program S1 fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Manajemen Dakwah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Tujuan dari penelitian ini yaitu 1) untuk mengetahui strategi dakwah yang dilakukan oleh Gerakan Pemuda Anzor dalam mencegah kenakalan remaja keluarga Tenaga Kerja Indonesia (TKI) di Desa Jlegong Keling Jepara. 2) untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat Gerakan Pemuda Anzor dalam mencegah kenakalan remaja keluarga Tenaga Kerja Indonesia (TKI) di Desa Jlegong Keling Jepara. Jenis metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu penelitian kualitatif.

Peneliti ini menggunakan jenis penelitian lapangan dan pendekatan kualitatif peneliti akan terjun secara langsung ke lapangan. Tehnik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun tehnik analisis data yang digunakan peneliti yaitu Reduksi data (*data reduction*), Penyajian data (*data display*), Verifikasi (*Verification/Conclusion Drawing*). Lokasi dalam penelitian ini berada di Desa Jlegong Keling Jepara.

Hasil dari penelitian ini diketahui bahwa 1) Strategi dakwah yang dilakukan oleh Gerakan Pemuda Anzor dalam mencegah kenakalan remaja keluarga Tenaga Kerja Indonesia (TKI) di Desa Jlegong Keling Jepara yaitu ada dua. Pertama yaitu Strategi Tilawah atau strategi komunikasi. Strategi tersebut dilakukan dengan cara mengundang para remaja tersebut dalam acara bulanan yang dilaksanakan oleh GP Anzor setiap bulannya. Namun kebanyakan dari remaja tersebut kurang begitu antusias untuk mengikuti kegiatan tersebut. Kedua yaitu Strategi Ta’lim atau strategi pendidikan. Strategi ini dilakukan oleh GP Anzor dengan mendatangi para remaja atau ikut serta dalam tongkrongan tersebut serta memberikan sedikit atau banyak tentang cerita mengenai kisah-kisah nabi dengan harapan para remaja dapat mengambil banyak pelajaran yang dapat diambil dari beberapa kisah nabi. 2) Terdapat beberapa faktor pendukung strategi dakwah yang dilakukan oleh GP Anzor yaitu para anggota GP Anzor senantiasa kompak menjalankan strategi yang mereka lakukan. Selain itu, rumah yang masih dalam lingkup satu Desa. Karena letak lokasi yang tidak terlalu jauh, maka ada rasa semangat tersendiri bagi GP Anzor dalam menjalankan strategi dakwah. Adapun faktor penghambatnya antara lain yaitu hampir semua anggota Anzor sudah berkeluarga. Kemudian faktor lain yaitu tempat yang dijadikan nongkrong dari remaja itu sendiri sering berpindah-pindah. Hal tersebut menjadi penghambat mengingat cara dakwah yang dilakukan oleh GP Anzor dengan cara mendekati para remaja tersebut di tempat dimana mereka biasanya nongkrong bersama.

Kata Kunci: *Strategi Dakwah, Gerakan Pemuda Anzor, Kenakalan Remaja*